
 

CR du CA du vendredi 20 mai 2021 

 

Présents : Pascal THIEBAUT, Hervé CHARETTE, Emilie FERRE, Christine CHAPET, Anaïs URIEN, Audrey 

ROBLOT, Emilie ROBLOT, Justine MENGES, Franck ALBERTI, Justine AUBRY, Fabienne CHARRETTE, 

John LELASSEUX, Dino MORBIDELLI, Noam DERRAZ, Edwige FRANZETTI, Emmanuel DEMANGE, 

Antoine LANGENFELD, Sonia COLLIN HOUOT 

Absents ou excusés: Fred AUBRY, Bernard HUBER et Christelle ARFORT 

 

Ordre du jour :  

‐ Prix des licences 

‐ Point partenaires 

‐ Questions diverses 

 

Prix des licences : 

Compte rendu de Franck sur le travail qu’il a réalisé sur des simulations en fonction des rétrocessions 

à payer. Il en découle 2 tableaux de simulations de tarif en lien avec la volonté nationale à savoir des 

cotisations dans le cadre d’un renouvellement de licences et dans le cadre d’une création de licence. 

S’agissant des créations, il est proposé de conserver les tarifs de la saison 2020/2021 

S’agissant des renouvellements, un prix de 40€ est proposé par Franck en corrélation avec les 

réductions appliquées par les instances. Ce prix est un vrai effort du club mais sera couvert par des 

compensations entre les différentes catégories d’âge. 

Il faudra sur les mois d’été revoir les dépenses au minimum du club compte tenu d’une rentrée 

moindre en attendant le versement également de différentes subventions. Christine rappelle que sur 

le compte, il n’est pas le droit au découvert 

Les charges fixes restent importantes mais il est important de s’aligner sur les tarifs proposés par les 

clubs environnants. 

Franck a remis en place la gestion analytique de la comptabilité permettant de connaitre le coût et le 

retour par équipe. Cela permet d’anticiper, la compta permet de clore l’exercice, l’analytique permet 

de gérer au jour le jour les dépenses 

Pascal aborde le dispositif Pass Sport et propose de passer le tarif à 50€ montant du Pass’Sport. Il est 

échangé sur le Pass’Sport qui est un chèque offert par le gouvernement pour favoriser la pratique du 



sport. Les conditions d’obtention ne sont pas encore connues. Notion d’âge, sure pour les mineurs 

mais pas d’informations précises 

Le prix de 50€ est validé pour les renouvellements 

Concernant l’arrivée de famille de licenciés, le prix de création est maintenu avec la réduction 2ème 

licence appliquée 

Il est clair que cette année la tarification appliquée est un choix politique et réputationnel, il faudra 

veiller aux dépenses 

Pascal reprend la main pour proposer une opération à compter de la saison prochaine : si un licencié 

(création ou renouvellement) ramène un partenaire qui apporte au moins 400€ la licence est offerte. 

Un CERFA de déduction pour le partenaire est réalisé pour les impôts du montant de la dotation 

réalisé (déduction de 66%) 

La recherche de nouveaux partenaires est indispensable pour équilibrer le budget 

Franck souhaite apporter une remarque sur le montant minimal qu’il considère comme trop faible. 

Un sponsor va vouloir bénéficier de visibilité et être présent. 

Après différents échanges il est prévu de proposer une « gradation » de la visibilité avec :  

 Option A : 400 €, le sponsor verra son nom sur le site Internet du club et sur un panneau à 

l’entrée du gymnase 

 Option B : 600€, Option A, plus une bâche au nom du sponsor dans le gymnase 

 Option C : 800 €, Option A, et le sponsor verra son nom sur un maillot 

Un dernier échanger est réalisé sur le paiement en plusieurs fois pour les licenciés. Il est conservé la 

possibilité de payer en 3X. 

S’agissant des mutations et compte tenu du coût important de celles‐ci, elles devront être réalisées 

avec parcimonie. 

Enfin, les licenciés auront la possibilité également de payer le prix création et de bénéficier 

également d’un CERFA en vue de la réduction d’impôt. 

Point Partenaires : 

Création prochaine d’un club affaires qui est demandé dans les sponsors potentiels 

Il s’agira de faire vivre cela au travers d’animations diverses 

Le Comptoir Campanile renouvelle son partenariat. 

2 radios ont été contactés et sont intéressées dont une pourrait également faire des duplexes sur 

certains matchs 

Il faudrait trouver un restaurant attitré afin de recevoir nos manifestations. POPKAFE a été relancé 

mais pas de réponse pour le moment cohérent compte tenu de la crise sanitaire 

Il est nécessaire de ne pas être exclusif afin de pouvoir rebondir. Noam propose AU BUREAU à Ludres 

qui bénéficie d’un côté VIP. 

 



Point sur le partenariat avec Intersport : réduction sur le matériel en lien avec le hand et le magasin 

pour tout ce qui peut être de prêt ou de loin en lien avec le hand (vêtement, chaussure running …) 

Une carte d’adhérent sera à présenter (en cours d’élaboration) et cela offre un avantage 

complémentaire au club qui recevra une dotation en plus.  

Reste en suspens la question de l’ouverture de cette réduction au membre de la famille du licencié. 

Une exclusivité a été signé pour l’achat du matériel du club 

 

Points joueurs, joueuses et techniciens 

Départs actés à ce jour :  

‐Sirine 

‐Flora 

‐Mathilde.  

Arrivées :  

‐Obra comme entraineur des gardiennes (paiement des frais de déplacements) 

‐Thomas qui encadrera l’équipe des ‐15 F 

‐ Plusieurs joueuses en cours de signatures pour intégrer l’équipe N2 

‐ Pas de départs côté masculin pour le moment 

 

Questions diverses : 

Composition du futur CA : confirmation du départ de Fred AUBRY, Hervé et Fabienne CHARETTE, 

Christelle ARFORT et Emilie FERRE et accueil de nouveaux membres : Dino MORBIDELLI, Noam 

DERRAZ, Edwige FRANZETTI, Emmanuel DEMANGE, Antoine LANGENFELD, Sonia COLLIN HOUOT, 

Lucas GHIANI 

Sur la partie Sponsoring interviendront Noam, Lucas et Dino 

Sur la partie trésorerie, Franck propose de travailler en collaboration avec Christine 

Sur la partie licences, Franck aidé de Pascal réaliseront cette tâche. 

Justine reste au CA mais ne pourra pas rester entraineur des baby hand, des pistes sont en cours 

pour la remplacer. 

Edwige serait intéressée pour chapoter les ‐18G (à l’entraînement uniquement) en complément de 

Svet en vue de connaitre les potentiels seniors des années futures. 

16 juin : journée olympique et paralympique organisée par la Mairie de Nancy. Partage d’un terrain 

gonflable avec le GNHB sur la place Stanislas. Animation sur toute la journée avec volonté de la 

présence du hand ensemble si les conditions sanitaires le permettent. 


